

投稿年月日	令和2年9月11日	投稿者	市内在住 70代 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>島鉄廃線跡についてであるが、廃線跡の土地をサイクリングロードにするような計画のようであるが、もう、そのようないらんことはやらんで、その余ったかねはコロナウイルスの対策資金にまわすようにしてはどうだろうか？かなりのコロナウイルス対策が出来るものと思われるけどもね。</p>		
回 答	<p>島鉄廃線跡地は、地域振興に資する一体的な活用を目的として譲渡を受けており、令和元年11月策定の「南島原市自転車活用推進計画」に基づき、自転車歩行者専用道路としての整備が決定しています。</p> <p>自転車歩行者専用道路の整備につきましては、令和2年度から国の補助事業として採択され、事業費のほとんどを国庫補助金と地方債を活用して事業を進めており、令和3年度以降についても同様に、国庫補助事業により計画的に整備を進めていくこととしております。</p> <p>「あまったかねはコロナウイルスの対策資金にまわすようにしてはどうか」とのご意見ですが、新型コロナウイルス感染症対策につきましては、本年度当初予算で計画していた事業の中止、または凍結によって確保した資金に加え、国の「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」を活用して対策を進めているところです。また、今後も市民への影響が長引くことが予想されますので、経済対策も含め、さらなる対策を進めることとしております。</p> <p>このような状況を踏まえ、自転車歩行者専用道路の整備については、計画どおりに進めることとしております。</p>		
担当課	建設課、財政課		